

Fecha 05.11.2009	Sección El Mundo	Página 24
---------------------	---------------------	--------------

Racionan el agua en Argentina por sequía

Buenos Aires. La grave sequía que soporta el país forzó hoy a racionar el agua en la provincia de Córdoba y amenaza los cultivos en otros distritos, en un país exportador de granos y alimentos afectado por falta de lluvias. La interrupción del servicio de agua inició en Río Ceballos, con cortes programados debido a la reducción del nivel de agua en el dique La Quebrada, que abastece a esa localidad de 15 mil habitantes.

AFP

